

Paucourt : Les Heures Claires au Sénat



Le 19 septembre dernier, l'association les Heures Claires à Paucourt a emmené ses adhérents direction Paris pour une visite du Sénat. Le groupe a été accueilli par le sénateur Jean-Pierre Sueur qui a accepté de servir de guide.

« Tous les participants ont tenu à exprimer leur très grande satisfaction pour l'enrichissement personnel qu'ils ont pu tirer de cette excursion qui s'est déroulée grâce à un bon état des finances de l'association, qui a proposé la gratuité du transport », souligne le président Michel Girardy.